

# *Luis Suárez enciende las alarmas en el Atlético de Madrid*

---

Image not found or type unknown



La Habana, 7 abr (RHC) El uruguayo Luis Suárez, ha encendido las alarmas en el Atlético de Madrid. El delantero se ha tenido que retirar del entrenamiento antes de tiempo por culpa de molestias musculares.

Todavía no se conoce el alcance de estas, pero de confirmarse una lesión, sumado a la mala dinámica del conjunto colchonero, obligará a Simone a buscar soluciones más allá del domingo, día en que visitarán al Betis y donde el 'charrúa' no podrá jugar por acumulación de tarjetas.

El técnico argentino tampoco podrá contar con otra de las estrellas del equipo, el multiuso Marcos Llorente, quien también cumplirá ciclo de sanción por el mismo motivo. El club ya ha informado que el centrocampista madrileño realizará estos días un trabajo individualizado.

De lleno en la lucha por la consecución del título de liga, el Atleti ve como semana tras semana, gracias a sus tropiezos, Barça y Madrid, siguen acercándose a lo más alto de la clasificación. Tras la derrota colchonera en Sevilla y la agónica victoria del equipo azulgrana en el Camp Nou, la distancia que les

separa ahora mismo es tan solo de un punto.

Es semana de Clásico, por lo que sus dos perseguidores se enfrentaran, algo que el Atleti podría aprovechar, aunque el Betis peleará por dejar los tres puntos en casa.

Tomado de SPORT.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/253242-luis-suarez-enciende-las-alarmas-en-el-atletico-de-madrid>



**Radio Habana Cuba**